
平成２３年度第１回さぬき市障害者計画及びさぬき市障害福祉計画策定委員会会議要旨

（要約） 
 
１ 日 時  平成２３年１１月２５日（金）  １４：００～１６：３０ 
２ 場 所  さぬき市福祉事務所２階２０１会議室 
３ 出席者  （委員）野保昌弘、土居保広、新井隆俊、藤井一昭、吉原正和、松木正美、 
           岡村隆次、井原理太良、岩本豊（代）、米本正志、湯浅一忠、 
           川西ひとみ、六車均、白井謙二、和田浩二、中村淑子 
       （事務局）板倉滋樹、松原睦人、冨田久仁 
       （コンサルタント）石川 

（傍聴）なし 
４ 議 題 
（１） 障害者を取り巻く状況（障害者制度の状況）について 
（２） 新しい障害者計画・障害福祉計画策定について 
（３） 計画策定にかかるアンケート調査及びヒアリング調査について 
（４） 計画の骨子案について 
（５） その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 
 
（事務局） 平成２３年度第１回さぬき市障害者計画及びさぬき市障害福祉計画策定委員

会を開会します。 
      本日は、委員２０名のうち１６名が出席でありますので会議は成立します。 
      部長あいさつ 
（部 長） （あいさつ） 
（事務局） 委員紹介（委員・職員等紹介） 
      委員長・副委員長選出（互選） 
      事務局（案）を提示 
（委 員） （承認） 
（事務局） 委員長に進行を依頼 
（委員長） あいさつ 
      議事（１）障害者を取り巻く状況について事務局より説明依頼。 
（事務局） 資料に基づき説明 
（委員長） 質問等はありませんか。 
（委 員） なし 
（委員長） 議事（２）新しい障害者計画・障害福祉計画策定について説明依頼。 
（事務局） 資料に基づき説明。 



（委員長） 質問等はありませんか。 
（委 員） なし 
（委員長） 議事（３）計画策定にかかるアンケート調査及びヒアリング調査ついて説明

依頼。 
（事務局） 資料に基づき説明。 
（委員長） 質問等はありませんか。 
（委 員） 発達障害者への調査は？ 
（事務局） 発達障害者のうち、精神障害者保健福祉手帳所持者にはアンケート調査を実

施、手帳を所持していない方は発達障害者相談支援事業の中で意見を聴取する

ことは可能。 
（委 員） 精神障害者について精神障害者保健福祉手帳所持者の数が少ないのではない

か？例えば自立支援医療を利用している方の数の方が多いのではないか？ 
（事務局） 身体障害者・知的障害者・精神障害者共に手帳所持者を対象としている。 
      アンケート以外で団体・事業所に対するヒアリング等で対応したい。 
（委 員） アンケートの回収率は？ 
（事務局） 前回で４７．２％で、前回並みを想定している。 
（委 員） 自立支援法が廃案となり、総合福祉法が成立後計画はどうなるのか？ 
（事務局） 今回は、障害者自立支援法により策定。 
（委 員） アンケートの問３４回答方法について。 
（事務局） 修正の方向で検討。 
（委 員） アンケートの問３３について、調査は必要か？ 
（事務局） 前回との比較で調査を予定していた、自立支援法も廃案となるので削除した

い。 
（委 員） 一般の方にアンケートは行わないのか？ 
（事務局） 障害者のみを予定している 
（委 員） アンケートの問２５希望しない理由を問うては？ 
（事務局） そのように修正 
（委 員） アンケートにおいて、医療面の支援についての質問を入れては？ 
（事務局） そのように修正 
（委員長） 議事（４）計画の骨子案ついて説明依頼。 
（事務局） 資料に基づき説明。 
（委員長） 質問等はありませんか。 
（委 員） なし 
（委員長） その他について何かありませんか。 
（事務局） 計画策定スケジュールについて説明。 
（委員長） 本日の議事は終了します。 


